
        
 

 

 

Réunion du 12 avril 2023 
 

En présence de M. Richard Devillette, conseiller municipal délégué aux quartiers 
Magali Enet, service vie des quartiers et cadre de vie 
 
Début de la réunion 18h00 
 
 
1 / Déploiement d’un radar pédagogique Bd des martyrs de la résistance vers Émile Zola : le radar 

sera mis en service dans quelques semaines, car le nombre de radar possédé par la ville est limité et 

pour ce faire, un roulement est effectué. 

Il est demandé une étude de faisabilité pour passer le boulevard à 30 Km/h et d’effectuer une 

demande à la police national pour qu’ils effectuent des contrôles de vitesse. 

2 / Avenue des Géranium : le stationnement de trois voitures en haut de la rue des Géranium 

empêche d’appréhender la quatre voies de manière sécurisée, il est demandé soit la pose de J11, 

une verbalisation des véhicules stationnés ou l’étude d’un sens unique. 

3 / Chemin des Aubépines : 

Le chemin des aubépines est municipal jusqu’en haut, il est demandé que le nettoyage soit 

effectué tout le long de la voie communal. 

Un Problème d’élagage des haies est également récurent, une lettre sera adressé aux 

propriétaires, afin que la règlementation soit respectée. 

Demande de pose de J11 comme convenu le long de la maison à l’entrée du chemin 

4/ Avenue Helene Vidal :  

La haie dans la rue entre M. Bricolage et la boulangerie n’est pas entretenue et empêche le 

passage sur le trottoir : une lettre sera adressé au propriétaire par le service environnement. 

5/ Rue Raoul Brulat : 

 Le nettoyage de cette rue semble ne pas être effectué régulièrement. 

 Voir si une possibilité de mettre cette rue en sens unique ce qui créerait des places de 

stationnement et éviterai ainsi les stationnements anarchiques et dangereux devant le stade les jours 

de concours de boules. 

 



6/ Rue Notre-Dame du peuple : 

 Des déjections canines sont régulièrement constatées. 

7/ Nuisances sonores : 

Il est évoqué un problème de nuisances sonores quelles seraient les mesures qui pourraient 

être prises afin de contrôler ce phénomène dans quartier. 

Seuls les contrôles de police peuvent être pratiqués pour ce type de nuisance. Lors de 

constatations répétées, l’appel à la PM est de mise. 

8/ Rue de la Commanderie : 

Un problème de vitesse est évoqué dans cette rue  ou des enfants joue régulièrement, y aurait-

il une solution afin de réguler la vitesse de certaine voiture. 

Qu’en est-il du projet ? La municipalité se réserve le droit de blocage sur ce périmètre pour 

des projets ne correspond pas à l’objectif de valorisation de ce quartier. Pas de projet à court terme. 

9/ trottoir BD Général Leclerc : 

La réfection du trottoir est identifiée et est en attente du budget pour la réalisation. 

10/ Environnement divers : 

 Est-ce qu’un dépoilement d’un dispositif de compost et prévu dans les immeubles 

(compétence DPVA) ? 

 Immeubles du Grand Fournas, est-il en zone classé par les bâtiments de France ? Y a-t-il la 

possibilité de poser des panneaux solaires ? (Urbanisme) 

La trame noire, compte tenu du prix actuel des énergies et de l’allongement des jours, ce dispositif 

n’est pas amené à être arrêté  prochainement 

 

11/ Cave viticole ou en est le projet ? : 

 C’est une propriété de DPVA, il n’y a pas de projet défini et acté à ce jour  compte tenu des 

décisions budgétaires. 

12/ Rue Marx Dormoy : 

 Ils y a beaucoup de mégots qui jonchent le sol après les soirées organisées dans les bars de 

cette rue, un message de sensibilisation à ce problème a été diffusé aux propriétaires des bars afin 

qu’ils soient vigilants. 

Il est demandé qu’en l’absence de Mme Jurez de DPVA ce jour, une réunion sur la situation des points 

de collecte soit reprogrammée rapidement.  

Par ailleurs, il est évoqué le peu de réunion organisé par ce quartier, les conseillers sont en demandent 

de plus de régularité des réunions. Faut-il revoir la configuration du bureau et faire un appel à 

candidature ? 

Fin de la réunion 19h26 

 


